



Ihr Ansprechpartner // Corporate Contact

Matthias Tröndle

Chief Financial Officer

+423 388 3510

matthias.troendle@inficon.com

Offenlegungen von Beteiligungen gemäss Börsengesetz

Bad Ragaz / Schweiz — 7. Mai 2013 — INFICON Holding AG (SIX Swiss Exchange IFCN), ein führender, weltweit tätiger Hersteller von Vakuuminstrumenten und Prozesskontrollsoftware für anspruchsvolle industrielle Vakuumprozesse, gibt aufgrund einer am 6. Mai 2013 unterzeichneten Mitteilung bekannt, dass eine Personengruppe bestehend aus Beat Frey, Brigitte Frey, Vanessa Frey und Alexandra Frey als wirtschaftlich berechtigte Personen über die KWE Beteiligungen AG, c/o Corisol Holding AG, Grafenastrasse 15, 6300 Zug, (Kontakt: Vanessa Frey, +41 (0)41 760 3028) mit unverändert 440'482 Aktien und Frau Vanessa Frey mit 450 Call Optionen der INFICON Holding AG aufgrund einer Kapitalerhöhung durch neu eingetragenes, bedingtes Kapital unter den Schwellenwert von 20% gefallen ist. Der Aktienbesitz der Gruppe entspricht neu 19.6490% der Stimmrechte, die Call-Optionen (Ratio 1:1; Ausübungspreis CHF 284.75; Laufzeit bis 2. Mai 2020) machen 0.02007% aus.

Disclosure of Equity Participation Pursuant to the Swiss Stock Exchange Act

Bad Ragaz / Switzerland — May 7, 2013 — INFICON Holding AG (SIX Swiss Exchange: IFCN), a leading, worldwide manufacturer of instrumentation and process control software for advanced industrial vacuum processes, today announced that according to a notification signed on May 6, 2013, a group consisting of Beat Frey, Brigitte Frey, Vanessa Frey and Alexandra Frey own as economic beneficiaries through KWE Beteiligungen AG, c/o Corisol Holding AG, Grafenastrasse 15, 6300 Zug (contact person Vanessa Frey, +41 (0)41 760 3028) an unchanged total of 440,482 registered shares of INFICON Holding AG and Vanessa Frey holds additionally 450 Call Options. Due to a capital increase through newly listed conditional capital, the group now holds less than 20% of the voting rights in INFICON. The number of shares equals 19.6490% of the voting rights, the Call options (ratio 1:1; Strike price CHF 284.75; expiration date May 2, 2020) represent 0.02007% of the Voting rights.

INFICON Holding AG

Hintergasse 15 B; CH-7310 Bad Ragaz / Switzerland
T: +41 (0)81 300 4980; F: +41 (0)81 300 4988
www.inficon.com